



まちのわだい
My Town Topics

今月のスマイル



↓瑞宝小綬章を受章した富山一郎さん(宍倉)



瑞宝小綬章 富山 一郎さん

春の叙勲
東部方面航空隊長兼ねて立川駐屯地司令として平成 14 年に陸上自衛隊を退職されるまでの 40 年間、国民の安全と国土の防衛のため尽力された功績が認められ受章されました。「航空事故に遭うことなく無事任務を全うできたのは、素晴らしい上司・同僚に恵まれたこと、何よりも優秀な隊員と共に勤務できたおかげと感謝しております」と受章の喜びを話してくれました。

交通安全子供自転車茨城県大会
交通安全の知識を身に付ける

7月10日、ひたちなか市総合運動公園総合体育館で、茨城県交通安全協会および茨城県警察主催の「交通安全子供自転車茨城県大会」が開催されました。交通安全意識向上を目的に行われた大会に、本市の代表として霞ヶ浦南小学校6年生の有志5名が参加。他市町村の代表小学校と、自転車安全運転の知識と技能を競い合いました。



↑交通安全のルールを確認しながら実技を行う児童の様子

いホースを担ぎながら猛然とダッシュ ㊦ 吸管を伸ばし防火水槽へ ㊧ に 標的(火点)に向けて放水 ㊨ ポンプ車操法の部に優勝した選手の皆さん ㊩ 小型ポンプ操法の部に優勝した選手の皆さん



市 消防ポンプ操法競技大会
市民の生命や財産を守る

7月7日、わかぐり運動公園で「消防ポンプ操法競技大会」が開催されました。この大会は、消火活動に必要な動作の速さ、技術の正確さ、そして規律を競うもので、消防団員の技術向上などの目的を担っています。今年はポンプ車操法の部6チームと小型ポンプ操法の部4チームが出場。どの分団も日ごろの訓練の成果、鍛錬した消防技術を披露しました。自らの地域は自らで守る精神に基づき、市民の尊い生命や財産を守るために活動する消防団の皆さん。選手たちの大きな掛け声や規律ある動きが士気を高めていました。

【大会結果】

ポンプ車操法の部	小型ポンプ操法の部
㊦ 第4分団第1部	㊦ 第7分団第2部
㊨ 第6分団第2部	㊩ 第9分団第2部



↓安心安全な地域づくりのため、買い物に来た方などに啓発活動を実施



地 社会を明るくする運動
地域のチカラで犯罪や非行を防ぐ

7月1日、千代田ショッピングモールで「社会を明るくする運動」を行いました。犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの立ち直りについて理解を深め、安全で安心な地域づくりのための全国的な運動で、毎年7月を強調月間と定めており、推進委員会を中心に、保護司連絡協議会や更生保護女性会の協力のもと、リーフレットなどを配布し啓発活動を行いました。

食 腸内環境を整えるクッキングセミナー
べて学んで腸内美活

6月25日、市交流センターで「かいつかクッキングセミナー季節の野菜と食物繊維」(主催: ㈱ポテつかいつか)が開催されました。市野真理子先生を講師に招き、食物繊維がたっぷり含まれた「さつまいも」や「レンコン」など、市内の食材をふんだんに取り入れたレシピを紹介。参加者の皆さんは、料理をしながら腸内環境の大切さや食材による腸内美活について学んでいました。



↑管理栄養士の市野真理子先生に調理方法を教わる参加者の様子

↓大勢の前で主張を発表した、市内3中学校の生徒の皆さん



自 青少年育成を考えるつどい
分の考えや意見を主張する

7月13日、あじさい館で青少年の健全育成への理解と関心を高めるための「少年の主張かすみがうら市大会」が開催されました。参加した市内3中学校6人の生徒の皆さんが、日ごろの生活の中で感じたことや考えたことを真つすぐに主張しました。また、本年度は司会を市高校生会会員とそのOGが努め、後輩たちの晴れ舞台を支えました。

選 高校生・大学生による選挙啓発活動
挙に行くことの大切さを伝える

7月14日、市内2カ所で高校生ボランティア(市内在住)・市高校生会会員による「参議院議員通常選挙啓発活動」が行われました。投票率向上や投票の棄権防止を元気づけ呼び掛けてくれました。また、5人の高校生と大学生(市内在住)が3カ所の期日前投票所で、立会人に事務従事し、投票率が低下している中で、選挙に行くことの必要さと大切さを有権者の心に届けてくれました。



↑悪天候にも負けず元気いっぱい啓発してくれた高校生